

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDOS

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

VACACIONES PASTOR

Nuestro pastor se incorpora a su despacho mañana lunes.

CULTO DE ORACIÓN

El próximo jueves habrá culto de oración a las 19h con el pastor.

CONVENCIÓN UNIÓN DE MUJERES BAPTISTAS

Del 27 al 29 de septiembre del año en curso, se celebrará la 37ª Convención de La Unión de Mujeres Bautistas de España, en el hotel "Husa Chamartin", Madrid. Para más información ponerse en contacto con Beth Davis.

Jueves
19h Culto de Oración

Viernes
20:30 Ensayo alabanza

Sábado
19h. Jóvenes

Domingo
12h Culto de Adoración

NOTA:
CONSULTA EL CALENDARIO ONLINE DE LA IGLESIA.
LAS ACTIVIDADES SEMANALES DE JÓVENES Y ADOLESCENTES VARIAN DE DÍA Y HORA Y PUEDES CONSULTARLO EN LA WEB DE LA IGLESIA

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

18 DE AGOSTO, ALICANTE N 33/2013

Lucas 24 : 32

**Y se decían
el uno al otro:
¿No ardía nuestro
corazón en nosotros,
mientras nos hablaba
en el camino, y cuando
nos abría las Escrituras?**



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante

965207191 | www.pieba.org

En un estilo claramente profético, Jesús resume su vida entera con unas palabras insólitas: "Yo he venido a prender fuego en el mundo, y ¡ojalá estuviera ya ardiendo!". ¿De qué está hablando Jesús? El carácter enigmático de su lenguaje conduce a los exegetas a buscar la respuesta en diferentes direcciones. En cualquier caso, la imagen del "fuego" nos está invitando a acercarnos a su misterio de manera más ardiente y apasionada.

El fuego que arde en su interior es la pasión por Dios y la compasión por los que sufren. Jamás podrá ser desvelado ese amor insondable que anima su vida entera. Su misterio no quedará nunca encerrado en fórmulas dogmáticas ni en libros de sabios. Nadie escribirá un libro definitivo sobre él. Jesús atrae y quema, turba y purifica. Nadie podrá seguirlo con el corazón apagado o con piedad aburrida.

Su palabra hace arder los corazones. Se ofrece amistosamente a los más excluidos, despierta la esperanza en las prostitutas y la confianza en los pecadores más despreciados, lucha contra todo lo que hace daño al ser humano. Combate los formalismos religiosos, los rigorismos inhumanos y las interpretaciones estrechas de la ley. Nada ni nadie puede encadenar su libertad para hacer el bien. Nunca podremos seguirlo viviendo en la rutina religiosa o el convencionalismo de "lo

correcto".

Jesús enciende los conflictos, no los apaga. No ha venido a traer falsa tranquilidad, sino tensiones, enfrentamiento y divisiones. En realidad, introduce el conflicto en nuestro propio corazón. No es posible defenderse de su llamada tras el escudo de ritos religiosos o prácticas sociales. Ninguna religión nos protegerá de su mirada. Ningún agnosticismo nos libraré de su desafío. Jesús nos está llamando a vivir en verdad y a amar sin egoísmos.

Su fuego no ha quedado apagado al sumergirse en las aguas profundas de la muerte. Resucitado a una vida nueva, su Espíritu sigue ardiendo a lo largo de la historia. Los primeros seguidores lo sienten arder en sus corazones cuando escuchan sus palabras mientras camina junto a ellos.

¿Dónde es posible sentir hoy ese fuego de Jesús? ¿Dónde podemos experimentar la fuerza de su libertad creadora? ¿Cuándo arden nuestros corazones al acoger su Evangelio? ¿Dónde se vive de manera apasionada siguiendo sus pasos? Aunque la fe cristiana parece extinguirse hoy entre nosotros, el fuego traído por Jesús al mundo sigue ardiendo bajo las cenizas. No podemos dejar que se apague. Sin fuego en el corazón no es posible seguir a Jesús.

¿Cual es el origen de los Bautistas?

Durante los turbulentos años de la reforma, varias congregaciones en Inglaterra quisieron independizarse tanto de la iglesia Católica como de los demás movimientos protestantes. Uno de estos grupos quiso recobrar el celo por la obediencia a la Escritura sola y únicamente, y en lo relacionado al tema del bautismo, que fue uno de los más divisivos, este grupo decidió que ellos serían identificados por bautizar a los adultos solamente, no a los niños, como aún lo hace la Iglesia Católica y otros grupos.

Es prácticamente imposible determinar cuándo exactamente el movimiento de los bautistas dio inicio, pero lo que sí es seguro es que fue en algún momento entre las primeras dos décadas del Siglo XVII.

Los Bautistas deseaban re-descubrir el Cristianismo del Nuevo Testamento y comenzaron a predicar que la salvación era obtenida a través de la gracia solamente, a través de la fe. Los Bautistas se caracterizaron por sostener que la Iglesia debería ser libre de actuar independiente del poder del estado.

Oremos..



- ✚ Por los hermanos mayores y por los enfermos de la iglesia, que el Señor les sostenga y provea de todo lo que necesitan.
- ✚ Por el equipo que está preparando la Escuela Bíblica de Vacaciones. Por todos los niños que se han de incorporar al programa, por todos los monitores y responsables.
- ✚ Por el ministerio de la página web de la iglesia, por el boletín. Por todas las personas que escuchan las predicaciones dominicales y los que leen los boletines. Por los hermanos que llevan este ministerio.
- ✚ Por nuestro testimonio personal y comunitario. Que el Señor nos dé sabiduría y valor para compartir el evangelio, para hablar de nuestro Señor Jesús a todos aquellos con los que convivimos.